

Ce 7 d'avril 1814.

Le diné de famille n'aura lieu que lundi.
— Il y aura un *Te Deum* russe dimanche sur la place qui est devant la maison ; jusques-là on est dans les austérités du carême. Venés diner avec nous ici, ainsi que Dorothée. — Je vous embrasse. Lisés les 20 premières lignes du *Moniteur*. Tout est fini et très-bien fini.

(4) Le *Moniteur* porte :

« Louis-Stanislas-Xavier est rendu aux vœux des Français par une Charte constitutionnelle également avantageuse au peuple et à l'auguste famille destinée à le gouverner. »